

## 「市長と語る会（西地区）」開催報告

- 1 日 時 令和6年7月11日（木）  
18：30～20：10  
2 場 所 西公民館  
3 対象者 主に西地区  
4 参加者 23人

### 5 ご意見



意見	内容
笙の川の災害対策について	・笙の川増水について、東京のように地下水のため池やバイパスなどの計画はないか。 ・黒河川と笙の川の合流地点の川の中の茂みが酷いので、大雨で流木が上から流れてきたら大災害になるのではないか。
金ヶ崎周辺などの歴史資源の活用について	・「金ヶ崎の退き口」という歴史的事実があるので、金ヶ崎に歴史資料館を造り、「織田信長、豊臣秀吉、徳川家康が来た敦賀」を観光に活用してはどうか。 ・金ヶ崎緑地から金崎宮への登り口が分かりにくい。赤レンガ倉庫付近から橋を架けて、直接金崎宮へ誘導することはできないか。
道の駅の計画について	道の駅の進捗状況はどうか。
一人暮らしの高齢者について	一人暮らしの高齢者が増加する。一人世帯の死亡に係る対応についての基準を定められないか。マイナンバーカード等を利用して緊急連絡先を登録できないか。
粟野南スマートインターについて	トラック運転手の働き方改革ということで、粟野南スマートインター等にトイレを設置してはどうか。
敦賀港について	敦賀港が海上自衛隊の訓練港（防衛拠点）になるとの報道があった。県の判断にはなるが、市長はどのように考えるか。
敦賀病院について	敦賀病院について、複数の受診科がある場合、科同士の情報共有がされていない。システム導入し改善できないか。もっと良い先生が来ないのか。
リラ・ポートについて	リラ・ポートがパーキングエリア的なものにならないか。
市長のSNSについて	市長はSNSで積極的に発信しているが、YouTubeはしないのか。
市職員採用促進のためのYouTube活用について	雇用を生み出す政策として、例えば市職員採用を促すため、市役所の内部をYouTubeで発信すると、敦賀ってこんな明るい街なんだ、市役所ってこんなところなんだと可視化できる。
地域サポート職員制度について	地域サポート職員制度が設けられ、特に新任区長が喜んでいる。職員の対応もとても早いのでありがたい。
道路の安全対策について	人身事故が多発する見通しの悪い道路にカーブミラーを付けるにはどうしたらいいか。